Por fin, Formiguères puede inaugurar el primer telemix de los Pirineos



Los primeros esquiadores esperando, esta mañana, para subir en el telesillatelecabina mixto de Formiguères. (Foto: Albert Joher)

La estación del Capcir, en el Pirineo Oriental francés, estrena la temporada de esquí con siete pistas abiertas y su nuevo y flamante remonte. Al fin, este sábado 30 de diciembre se ha podido inaugurar el espectacular telemix de Formiguères; en el Pirineo Oriental francés.

Tras perderse la primera semana de las vacaciones de Navidad francesas, la estación del Capcir confía en su nuevo remonte para recuperar esquiadores en este segundo tramo de fin de año y Reyes.

Si bien **estaba previsto abrir el viernes 22 de diciembre**, con esquí gratis, no ha sido hasta este sábado que se ha hecho efectiva la apertura de la estación, con un total de siete pistas abiertas -principalmente de la zona alta-, dos remontes y unos espesores de nieve de 5 cm en la cota 1700 y 30 cm a 2.400 m.

El director de Formiguères y de Trio Pyrénées, Eric Charré, justificaba el cambio de fechas en el calendario en declaraciones a actuPerpignan: "Pensábamos que estaríamos listos antes, pero las pruebas de telemix se retrasaron, en particular a causa del viento de la semana pasada y no tuvimos tampoco temperaturas".

Sin embargo, ahora este remonte a medio camino entre un telesilla y un telecabina es ya una realidad y debería permitir a Formiguères compensar el déficit de nieve en la base de la estación. "Gracias al telemix podemos explotar la parte superior del dominio. Incluso si no hay nieve allí, los esquiadores pueden acceder a ella", explica Eric Charre.

Precisamente, el telemix ha permitido que el sector de Serre de Maury esté abierto en un 80% con nieve natural.